
　ライオンズの国際大会に参加してまいりました。ライ
オンズは地域の奉仕という事で頑張っていると感銘を受
けてまいりました。
　さて、先週の水曜日に北海道経済産業省のセミナーに
行ってきました。とかち帯広で想定される自然災害時の事業の継続
を守るというセミナーでした。
十勝では 10 年おきに大きな地震があり、昭和 27 年、37 年、平成 5年、
15 年、25 年、マグニチュード 7～ 8・震度 5以上の地震が起きてい
ます。自然災害により中小企業がつぶれるケースがあります。経済
産業省としては、いざという時の為のマニュアルつくりを促進して
いてこれに対する予算も 7億円が付いているそうです専門家を派遣
し無料で自分たちの会社の非難するマップ作りに協力してくれると
いうことです。
予算の７億円が尽きるとこの事業は終わるそうですのでお早めに！
備えあれば憂いなしとありますように皆さんもマニュアル作りを考
えてみましょう。
　日曜日に帯広のあかるい社会作り運動推進協議会があり講演会に
参加してきました。清水寺の毎年暮れにその年のひと文字を書いて
いる方です。言葉にはものすごい力があり、あいさつ、御礼、感謝
などはその人の性格が出る。言葉の使い方を謝ると人生も謝り言葉
一つで自分の人生を大きく変えていけると習ってまいりました。
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■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

79.5％

81.0％

76.0％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

83.1％

68.0％

■ニコニコ献金
　5月21日 　19,000円　　累計 　607,000円

■出席状況報告
　1月平均出席率　76.0％

■2500地区2018年　1月
　平均出席率 78､2％

第1226回例会

 2018.5.21

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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RI2500地区
帯広南ロータリークラブ

創立平成2年4月23日

出村　行敬

杉山　玉夫

佐藤　淳一

阿部　公夫

進藤　直哉

岩原　道直

高橋　勝実

山崎　　 泉

大玉　公輝

明口　隆光

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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2017-2018年度 RI会長
イアン H.S. ライズリー

ロータリー：
変化をもたらす

2017-2018年度国際ロータリー・テーマ

会長方針 ロータリー活動で夢と友情を育もう

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

Weekly Report

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　出村行敬　会長

■会務報告  　　　  　 　阿部公夫　幹事

■ニコニコ献金　　　　　　坪坂　透会員

（１）帯広南ＲＣ、移動例会開催の
　　　ご案内
　　　日　時　5月28日（月）
　　　　　　　午前11時20分集合
　　　場　所　帯広動物園
　　※シバ桜の苗の植栽を行いますので、軍手・　
　　　移植ゴテ持参下さい。
　　　当日は、作業しやすい服装でお越し下さい
　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　■委員会報告

　佐藤　和年会員：5月13日開催の第
33回帯広桜祭りでは当クラブの皆様に
大変お世話になりました！あいにくの
天気でしたが例年通りの盛況の中終了す
る事が出来ました！会員の皆様の友情に感謝し
お礼を申し上げます。有難うございました！

　高橋　　禎会員：結婚記念日ありがとうござい
ました36年になります。感謝しています。

　岩原　道直会員：先日の例会では私の親族及び
娘夫婦を温かく向入れて頂きありがとうございま
した。

　佐々木信弘会員：2回目の手術も終了し、現在
回復の練習中です。年には負けるつもりはないが
意識はしなくてはならないと思います。もう若く
はないという事です。皆様もご注意あれ！

松田　整　社会奉仕委員長
　次回の例会は移動例会で帯広動物
園で芝桜の植栽します。
多くの皆さんの参加をお願いします。
11 時 20 分集合、11 時 30 分から例会となります
作業しやすい服で軍手・移植こてを持参下さい

■プログラム　　　　
高木啓市　青少年奉仕委員長
　帯広ロータアクトクラブより
今年度の活動報告と次年度活動計画
を会長の川瀬千尋様と次年度会長の
濱谷隆弘様に発表お願いします。

帯広ロータアクトクラブ　会長　川瀬千尋様
　8月 20 日
ふれあいソフトボール大会が行われました。
リングプル・古切手を持参いただく事で参加費と
し沢山の方に参加頂きました。南クラブの皆さん
にも参加頂きありがとうございました。
スポーツを通して親睦をはかる機会はなかったの
で楽しくスポーツをしながら交流をはかれたので
はないかと思います。

9月 16 日
岩内仙境で「自然からの贈り物」と題してＮＰＯ
帯広キノコの会の佐々木様に参加して頂ききのこ
狩りをしてみんなで食べキャンプをしました。
　
次年度会長　濱谷隆弘様
役員紹介

■バナー交換　　　　

スイス
　ジュネーブ
　　南クラブ


